



Frère Sylvain Detoc

Couvent Saint-Thomas-d'Aquin à Toulouse

La vie tout court

La vie après la mort ? La plupart des gens y croient. Ils perçoivent qu'un être humain, c'est bien plus qu'un assemblage de molécules. Ils pressentent que l'homme n'est pas entièrement biodégradable, que sa vie intérieure n'est pas soluble dans le néant...

Rien de nouveau sous le soleil : les vieux mythes le disaient déjà ! Mais la Bible ne parle pas de « la vie après la mort », elle parle de la vie « tout court »

Les évangélistes insistent : Jésus ressuscité n'est ni un fantôme, ni un zombie. On le voit, on l'entend, on le touche. On mange et on boit avec lui !

En somme, il est vivant, bien vivant et bon vivant. En sa présence, les cœurs s'enflamment et crépitent de joie (Lc 24, 32) : le mal et la mort sont vaincus, les péchés sont remis, la vie se déploie.

Prouver cette victoire ? Ce serait peine perdue ! Mais en être « les témoins » (Lc 24, 48), voilà ce que Jésus nous demande.

La vraie question, pour que notre témoignage soit crédible, c'est d'incarner cette vitalité ici et maintenant – bref, d'être des vivants avant de mourir !

« Dans la résurrection du Christ, chacun de nous est déjà ressuscité », affirme une prière de la messe (Préface de la messe du temps pascal). Le « mode survie », à présent, on oublie.

Dimanche dans la ville dominicains@retraitedanslaville.org